



Fe de errores

Fe de errores de «Diferencias en el grado de control de la hipertensión arterial según métodos de medida en pacientes muy ancianos. Proyecto CARDIORISC – MAPAPRES»

José L. Llisterri^a, Francisco J. Alonso^b, Manuel Gorostidi^c, Cristina Sierra^{d,*}, Alejandro de la Sierra^e, José R. Banegas^f, Julián Segura^g, Javier Sobrino^h, Juan J. de la Cruz^f, Felipe Madrugaⁱ, Pedro Aranda^j, Josep Redon^k, Luis M. Ruilope^g, en representación de los investigadores del Proyecto CARDIORISC-MAPAPRES. Sociedad Española de Hipertensión-Liga Española para la Lucha contra la Hipertensión Arterial (SEH-LELHA)

^a Centro de Salud Joaquín Benlloch, Valencia, España

^b Centro de Salud Sillería, Toledo, España

^c Hospital San Agustín, Avilés, Asturias, España

^d Hospital Clínic, Barcelona, España

^e Hospital Mutua de Terrassa, Terrassa, Barcelona, España

^f Departamento de Medicina Preventiva y Salud Pública, Universidad Autónoma, Madrid, España

^g Hospital 12 de Octubre, Madrid, España

^h Fundació Hospital de l'Esperit Sant, Santa Coloma de Gramanet, Barcelona, España

ⁱ Hospital Geriátrico Virgen del Valle, Toledo, España

^j Hospital Carlos Haya, Málaga, España

^k Hospital Clínic, Valencia, España

En el artículo «Diferencias en el grado de control de la hipertensión arterial según métodos de medida en pacientes muy ancianos. Proyecto CARDIORISC – MAPAPRES» (MEDCLI (Barc). 2009;133 (20):769–776) se ha detectado un error en la filiación de la Dra. Cristina Sierra, siendo la correcta:

Hospital Clínic, Barcelona, España

Véase contenido relacionado en DOI:10.1016/j.medcli.2009.04.056

Véase contenido relacionado en DOI: 10.1016/j.medcli.2009.04.056

* Autor para correspondencia.

Correo electrónico: csierra@clinic.ub.es (C. Sierra).